

VENGA BOYS

Die Kult-Band aus den 90ern

1998 bekam die musikalische Welt ein neues Highlight geboten – die Vengaboys. Mit ihrer bunten, fröhlichen Art katapultierten sie einen Hit nach dem Anderen in die Charts und erreichten mehrfach Platin. „Up & Down“, „We like to party“, „Boom boom boom boom“ oder „We’re going to Ibiza“ sind nur einige der grandiosen Partyhymnen. Die Vengaboys erreichten die obersten Chartregionen in über 50 Ländern, wie z.B. Großbritannien, Deutschland, Spanien und Südafrika. 1999 wurden die USA erobert.

„Up & Down“ und „We like to Party“ stürmten die Pole Position der Billboard Dance Charts. Mit dem Debüt-Album „Greatest Hits“ erreichten Sie Goldstatus in den USA. Sie bekamen desweiteren zahlreiche Awards, die sie zu weiteren Hits anspornten. Es folgten die Mega-Hits „Shalala lala“, „Kiss(When the sun don’t shine“ und „Uncle John from Jamaica“, die allesamt die Top 5 in den Charts erreichten.



Nachdem sie sich von der Bühne verabschiedet hatten, entschieden die Vengaboys, zurück zu kommen. Ihr Sommer-Hit 2013 hieß „Hot hot hot“ und die Single diesen Sommers passte zur WM: "2 Brazil". Ihre Performance ist mehr als heiß und macht jedes Event zu einem absoluten Erlebnis.

Video:

<https://www.youtube.com/watch?v=IlyiQ4I-mcQ>